

前年度事業を

市議会でチェック！

富士市議会では議会基本条例に基づく独自の取組として、9月定例会決算審査に合わせて前年度執行の事業の評価を行っています。10月9日に3事業の評価結果を市長に提出し、来年度の予算や事業の執行に反映するよう求めました。



議長から市長へ提出の様子

◆これまでの事業の評価◆

A	→ 十分評価できる
B	→ やや評価できる
C	→ あまり評価できない
D	→ 全く評価できない

◆今後の方向性◆

1	→ 拡充する
2	→ 継続する
3	→ 改善し継続
4	→ 大幅な見直し
5	→ 縮小・廃止を検討

広報ふじ作成費

市の施策・事業を主とした各種行政情報と地域の住民情報をお知らせする「広報ふじ」の発行により、開かれた市政の推進を図り、市民とともに住みよいまちづくりを実現することを目的としている。



広報ふじ

- 事業の評価は **B** (やや評価できる)
- 今後の方向性は **3** (改善し継続)

選定理由は？

- 町内会（区）を通じて加入世帯に配布しているが、配布を担う地区委員からは負担であるとの声が以前より出ている。
- 近年のデジタル化が進む状況に鑑み、紙媒体で月2回発行する目的や必要性を再確認した上で、発行回数の見直しや配布方法について検討する必要がある。

評価の理由

- 分かりやすい市政情報の発信に努めた紙面構成は評価できる。
- 町内会（区）を通じて加入世帯に配布しているが、配布を担う地区委員からは負担であるとの声が以前より出ている。



コンビニでの配架

今後への提案

- 月2回の配布の是非について、町内会連合会と協議して決定することなので、負担軽減も含め十分な協議を求める。
 - 全世帯への配布に向けて、より多くのコンビニエンスストアチェーンに配架協力を求めるほか、配架場所の周知に努めるべきである。
- ※翌年度予算については、上記の取組に加え、ICTを活用した新たな発信手段確立のための措置を求める。

ブランドメッセージ推進事業費

ブランドメッセージ「いただきへの、はじまり 富士市」の認知度を高め、まちの魅力伝える人、まちづくりに積極的に参加する人及びまちに感謝する人の総数である「地域参画総量」を増やし、まちのことが大好きな「富士市ファン」を獲得することを目的としている。



いたはじダンス

- 事業の評価は **C** (あまり評価できない)
- 今後の方向性は **4** (大幅な見直し)

選定理由は？

- 開始から3年が経過した現在においても方向性が見えず、いまだ多くの市民に浸透しているとは言い難い。
- これまでの成果を検証するとともに、今後の方向性について検討する必要がある。

評価の理由

- ブランドメッセージに込められた思いをダイレクトにイメージすることが難しく、様々な周知活動を展開しているにもかかわらず、浸透しているとは言い難い。
- 歌やダンスなど、ブランドメッセージの普及自体が目的化して、本来の目的である「富士市ファン」の獲得につながっているとは言い難い。

今後への提案

- ブランドメッセージはあくまでキャッチコピーなので、それ自体の認知度の向上より、メッセージに込められた思いを実現できる施策の充実を求める。
 - ブランドメッセージを紹介するときは、その理念が伝わりやすいよう、ボディコピーとセットにするなどの工夫をすべきである。
- ※翌年度予算については、上記の取組に必要な措置を求める。



シティプロモーション横断幕（東名高速道路）

社会福祉センター運営費

市内に居住する60歳以上の高齢者、障害者、児童及びその付添者に対し、健康の増進・機能訓練・文化教養の向上及びレクリエーションの場を提供し、福祉や健康などについての相談に応じるなど、健康で明るく、生きがいのある生活が送れるように支援することを目的としている。



元町福祉センター

- 事業の評価は **B** (やや評価できる)
- 今後の方向性は **3** (改善し継続)

選定理由は？

- 近年は建物本体や各種設備の老朽化が進んでいる。
- コロナ禍により、利用が控えられている状況もあり、今後の建物、設備の維持更新費用を考慮すると、現状のまま維持していくことは難しい。
- 機能変更や老朽化の著しい施設の閉館について検討する必要がある。

評価の理由

- 高齢者の健康増進、介護予防の推進、及び、生きがい創出の場として、一定の利用者数を維持しながらその役割を果たしてきたことは評価できる。
- 本施設から遠い地域の高齢者や障害者、児童などの新規利用が少なく、利用者が一部固定化し、幅広く利用されているとは言い難い。
- 災害時は福祉避難所として要配慮者の受皿となるが、老朽化により、修繕経費等が嵩むなど、その機能維持が困難になると懸念される。

今後への提案

- 新規利用者が増加するよう周知等の取組強化や、入浴施設などの各種設備利用時の受益者負担の検討を求める。
 - 大半の施設が老朽化により大規模改修が必要なため、公共施設再編計画に基づき、存廃も含め、各施設の方向性を早急に示すべき。
- ※翌年度予算については、当面の施設維持に必要な措置を求める。



東部市民プラザ